

Corcholatas echan mano de voceros de la 4T para promoverse

Lo mismo hizo Paulina Silva, quien desde agosto del año pasado encabezaba la Dirección de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México, la cual dejó esta semana para sumarse a la candidatura de Claudia Sheinbaum.

Ana Isabel Pineda, Mónica Fernández y Erika Torralba, quienes hasta hace unos días eran las encargadas de la relación de Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco con los medios de comunicación, también dejaron el Senado y la <u>Cámara de Diputados</u> para apoyar a los aspirantes como parte del equipo de difusión.

https://www.elsoldehidalgo.com.mx/mexico/politica/corcholatas-echan-mano-de-voceros-de-la-4t-para-promoverse-10287274.html